



Avril 2024

france

## Deviens un découvreur !

---

### elle avait vu le Seigneur !

(Jean, 20, 18)

**Kontakt:** Meinolf Wacker  
Kirchplatz 7  
59174 Kamen

**Mobil.:** +49-172-5638432  
**Mail:** [meinolf.wacker@go4peace.eu](mailto:meinolf.wacker@go4peace.eu)  
**Homepage** [www.go4peace.eu](http://www.go4peace.eu)

Chers Amis de Go4peace,

Il y a des rencontres qui nous restent, même si elles datent. Quel est le secret de tels moments? Lorsque nous arrivons à être là complètement pour l'autre, de l'écouter bien et attentivement, alors les personnes se sentent profondément comprises. Nous sentons que nous sommes aimés. Dans cette expérience d'être aimé, il y a semble t-il, quelqu'un d'autre de dissimulé.

Marie-Madeleine avait suivi Jésus à son époque. Elle avait pu ressentir avec lui une proximité qui l'avait transformée. Après sa Mort, Jésus ne l'avait pas quittée. Elle fit l'expérience qu'il était toujours là, vivant et réel même s'il était dissimulé. Ainsi elle put dire aux amis de Jésus: « qu'elle avait vu le Seigneur. » (cf. Jean 20, 18)

J'avais rencontré un élève qui avait grandi dans des conditions familiales difficiles. Déjà très jeune, il était livré à lui même. Je l'invitais à prendre un café. Un climat de profonde confiance s'était installé entre nous. Je l'écoutais longuement et je lui posais des questions avec beaucoup de prudence. A la fin de notre conversation vivante, de nouveaux petits pas apparurent. Lorsque nous étions à nos vélos devant le café, et que nous nous disions au revoir, il me regarda encore une fois et me dit : « ce que tu fais pour moi n'est aucunement banal ! » J'ai lu dans ses yeux et pus ressentir oh combien il était heureux. »

Peut-être est-ce là la trace de ces moments d'éternité. Apprenons à être complètement là pour nous et pour ceux que nous rencontrons. Dans ces moments notre cœur regarde profondément et ressent celui qui est là simplement pour nous. **Deviens un/e découvreur/euse!**

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker